

Ya es oficial el récord mundial de media maratón



Montecarlo, Mónaco, 21 mar (RHC) La Federación Internacional de Atletismo (IAAF) homologó la nueva marca mundial, establecida por la keniana Joyciline Jepkosgei el año pasado, en la media maratón.

El tiempo de 1h04:51 lo estableció la africana el 22 de octubre en la maratón Valencia Trinidad Alfonso, disputada en esa ciudad española.

Jepkosgei batió por un segundo su propia plusmarca de medio maratón que había logrado el primero de abril de 2017 en la República Checa.

Tras Jepkosgei cruzaron la meta sus compatriotas Fancy Chemutai y Lucy Cheruiyot.

La IAAF también hizo oficial el récord mundial sub-20 de pértiga establecido el 11 de febrero pasado por el griego Emmanouil Karalis en El Pireo con un salto de 5,78 metros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/158039-ya-es-oficial-el-record-mundial-de-media-maraton>



Radio Habana Cuba